

Jahresbericht des Sektionsleiter (Handball) Thomas Gut

Bereits bin ich im 2 Jahr als Präsident dieser Handballsektion tätig.

Mit meinem Vorstand: Vice Nadia, Kassier Rene und Aktuarin Rolin und Beisitzer Hampe macht es mir Freude, all die Aufgaben eines Präsidenten zu Erfüllen.

Ich möchte mich bei den Trainern Stefan (neu Silvia Hugenschmidt) und Arthur recht herzlich bedanken für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Sektion. Es ist nicht immer leicht die Damen und Herren zu begeistern um sie zu technisch besseren HandballerInnen zu bringen. Der Teamgeist sollte auch nicht zu kurz kommen. Leider musste ich feststellen dass der Trainings- und Matchbesuch bei den Herren nicht all zu gross ist. Dank dem Einsatz einzelner Damen konnten die Herrenteam an den Spielen mit kompletter Mannschaft antreten. Ich hoffe, dass dies in der Sommermeisterschaft 2019 besser wird.

Sportliche Aktivitäten:

Die Damen spielten im Winter 2018 im SFFS und belegten einen guten 2. Schlussrang.

Das Training der Damen findet im Sommer auf der Anlage St. Johann unter Mitwirkung der Herren statt, unter der Regie unserer beiden Trainer.

Die beiden Herrenteam belegten in der Wintermeisterschaft sowie in der Sommermeisterschaft 2018 jeweils hintere Ränge. Ich glaube der olympische Gedanke steht im Vorder-Grund sämtlicher Spieler. Im Cup nahm nur eine Mannschaft teil und schied bereits in der Qualifikation leider aus.

In der aktuellen Wintermeisterschaft 2019 ist leider nur Novartis1 im Einsatz.

Novartis 2 konnte wegen Spielermangel keine Mannschaft stellen, schade.

Gesellschaftliche Anlässe:

Leider konnte aus irgendwelchen Gründen keinen Sommeranlass durchgeführt werden.

Das Weihnachtsessen 2018 fand im Februar 2019 statt. Die Beteiligung war relativ klein. Die Herren und eine Dame (Nadia) trafen sich in Reinach, wo wir vor 2 Jahren Armbrustschiessen waren. Dem Wetter angepasst fand der 1teil im Freien statt. Eisstockschiessen auf einer Kunstbahn war angesagt. Es wurde einzeln und in Gruppen gespielt mit mehr oder weniger Erfolg. Als bester Einzelkämpfer stellte sich Rene hervor, bravo. Damit die Spieler immer gut in Form blieben, wurde Glühwein zur Verfügung gestellt.

Anschliessend ging es in die gute Stube wo Fondue Chinoise serviert wurde. Nach dieser Stärkung war das beliebte und berühmte Nageln angesagt. Im Wettkampf 2 gegen 2 wurden die Finalisten bestimmt. Als bester und handwerklich bekannt konnte man Martino den Pokal übergeben. Am Schluss erhielt jeder Teilnehmer einen kleinen Preis in Form von Duschmittel. Bei gemütlichen zusammen sein wurde kurz vor Mitternacht dieser Anlass beendet. Ein Dankeschön an den Organisator Hampe.

Mitgliederstatistik:

Der Mitgliederbestand beträgt .

	Aktiv	Passiv	Total
Bestand per 1.1.2018	48	19	67
Bestand per 1.1.2019	45	19	64

3 Austritte, 1 Todesfall, 1 Neuzugang Damen

Das die Sektion funktionieren kann, benötigt diese folgende Personen

Silvia Hugenschmidt	: Trainer Damen
Arthur Ritter	: Trainer Herren
Hampe Kaufmann	: Schiedsrichter, Leiter Spielbetrieb SFFS
Sabine Brotschi	: Mannschaftsleiterin Damen
Patrick Grünig	: Mannschaftsleiter Herren 2
Mario Pollara	: Mannschaftsleiter Herren 1

Der Vorstand wird wie folgt aufgestellt:

Präsident	: Thomas Gut
Vice- Präsident	: Nadia Oberholzer
Kassier	: Rene Bell
Aktuarin	: Rolin Weibel
Beisitzer	: Hampe Kaufmann

Finanzen:

Die Rechnung unserer Sektionskasse lautet wie folgt:

Ausgaben	6'703.90
Saldo	6227.16

Ausblick 2019/20:

Wie schon berichtet erhoffe ich mir mehr sportlichen Einsatz (Teilnahme) im Training sowie an den Spielen. Auch das Gesellige sollte nicht zu kurz kommen. Zum Schluss ein Danke an alle Mitglieder welche zu einem guten Gelingen in der Sektion beitragen. Ich wünsche allen eine erfolgreiche und kameradschaftliche Saison 2019. Das Training findet jeweils am Dienstag von 18:15 Uhr -20:00 Uhr statt. Die Sommermeisterschaft findet ca. Anfangs Mai statt und endet ca. Mitte September.

Präsident Thomas Gut